

Cuartel de la 2ª Compañía de Bomberos está en ejecución de obras

Escrito por Edison Díaz Santander
Miércoles, 22 de Julio de 2015 16:31 -



El segundo semestre del año 2014, el alcalde de Graneros, Claudio Segovia y el arquitecto asesor de la Junta Nacional de Bomberos, Raimundo Irrázaval, anunciaban públicamente, el inicio de la demolición total del cuartel de la Segunda Compañía de Bomberos, que fue destruido por el terremoto 27F, para dar paso a un nuevo y moderno recinto, que albergará a los abnegados hombres del fuego.

Esos plazos futuros allí señalados, que indicaban 300 días para la consolidación del proyecto, comienzan a concretarse. La máxima autoridad comunal, visitó e inspeccionó las faenas, que están a cargo de la empresa Hugo Holmgren y constató el porcentaje de avance de los trabajos.

“Ya se avizora el establecimiento que acogerá a bomberos y realmente es muy bueno. Posee todas las instalaciones necesarias para el despliegue de su trabajo y está ubicado en un lugar estratégico de la ciudad (San Ramón, zona poniente de Graneros), eso permitirá cubrir y resguardar a la gran población que aquí habita”, sostuvo Segovia.

Del mismo modo agregó que, “para llegar a este punto, tuvimos que batallar fuerte y golpear muchas puertas, que no siempre están abiertas para nuestro pueblo. Sólo el tesón y las ganas de conseguir las cosas, permitieron que este sueño se hiciera realidad”.

Por otra parte, el Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Graneros, Manuel Bahamonde, expresó que en esta repartición, laborarán 48 voluntarios, “que serán los encargados de llevar auxilio a los vecinos, especialmente en sitios rurales y difícil acceso”.

La inversión total, supera los 364 millones de pesos, destinados por el Ministerio de Obras Públicas.

Cuartel de la 2ª Compañía de Bomberos está en ejecución de obras

Escrito por Edison Diaz Santander
Miércoles, 22 de Julio de 2015 16:31 -
